



## Las facultades de Informática piden que su formación sea estratégica para la Región

L.G. | SALAMANCA

Los decanos y directores de Ingeniería Informática de las cuatro universidades públicas de Castilla y León y de las universidades privadas de Castilla y León —Católica de Ávila, Europea Miguel de Cervantes y Pontificia de Salamanca— pedirán a la Junta de Castilla y León que el sector de la informática sea considerado un sector vertical dentro de la estrategia de especialización inteligente RIS3 en la Comunidad de Castilla y León.

“Es un sector estratégico clave y con una capacidad de crecimiento y de producción exponencial, con el que se contribuiría tanto a la creación de riqueza como a la mejora de la competitividad de las empresas de Castilla y León y, además, fijaría el talento en la Comunidad evitando la fuga de cerebros altamente cualificados de forma masiva y gratuita a otras comunidades”, han asegurado los responsables de centros de Informática reunidos en Salamanca.